



発行 福山民報社 福山市津之郷町 津之郷 970-1 Tel.084-952-2662 FAX084-952-2660



6433名の市民要望に議会は応えず

給食無償化を不採択

「学校給食の公的補助を強め、完全無償化を求める請願」は、署名追加分を含め6433名が賛同のもと福山市議会へ提出されましたが、10月1日の議会本会議で議員の反対多数で不採択となりました。

9月20日の一般質問で

よし剛史市議は、8月の市長選で現職の枝広氏が「学校給食の無償化の実現を目指す」と言及したことについて市の方針を質したところ、給食費の無償化を「全国市長会を通じて強く提言する」と述べるにどごまり、独自に無償化を行う考えが無いことが明らかとなりました。

続く24日の文教経済委員会では、請願に対して委員会所属の議員による審議が行われましたが、みよし市議と市

民連合は賛成したものの、その他会派の反対多数で否決されました。

その後の本会議最終日には、全議員による請願採択の賛否が取り扱われ、塩沢みつえ市議は改めて採択に賛成の討論を行いました。

塩沢市議は、「子どもたちが、お金の心配なく、おいしい給食をお腹いっぱい食べて、満たされた気持ちで学校生活を送ること、親として、子どもに関わる人として、これを望んでいるだけなので、」議会として、議員として、「市民の願い」に向き合いたい、後押しすることが求められています。私もその一人として力を尽くす決意を述べ、市民の皆さんとともに、学校給食費無償化実現のための一歩



(本会議場での質問の場面)

を、今、ここで踏み出しましょう。」と訴えました。しかしながら、採決の結果は市議団2名と市民連合5名は賛成したものの、他の会派は要望に応じず、いずれも反対し、反対多数で否決されることとなりました。

文教経済委員会の討論・表決結果

議案	会派	水曜会	誠友会	福山維新の会	市民連合	日本共産党
請願2号 学校給食の公的補助を強め、完全無償化を求める要望		×	×	×	○	○

本会議での討論・表決結果

議案	会派	水曜会・誠友会・公明党新政クラブ・福山維新の会	市民連合	日本共産党
請願2号 学校給食の公的補助を強め、完全無償化を求める要望		×	○	○

いよいよ総選挙！中国地方を駆け抜けます！

広島のある大学生は学費をまかなうためにレトルト食品一食を複数回にわけて食べていると言いました。島根のある介護福祉士は施設の人手不足で利用者のオムツが定時交換になり、すぐには変えられない、人としての尊厳が踏みにじられているのにどうにもできず本当につらいと語ります。鳥取では、県内19自治体中9自治体で訪問介護事業所がゼロもしくは一つしかなく、岡山ではA型事業所の廃止が相次ぎ、障害者の大量解雇がくり返されています。12月にも島根原発の再稼働が狙われ、年内にも米軍オスプレイの岩国配備が狙われています。これら自民党悪政の被害を告発し、もともと変えねばなりません。もう落選するわけにはいかないのです。一方、広島で河井大買収事件が起こり、桜を見る会が山口県内の各地で自民党の後援会行事、として私物化され、安倍首相と統一協会・勝共連合のトップが山口県の自民党候補の支援についての協議まで。



(写真は太平よしのぶFacebook投稿から転載)

全国をゆるがす大事件、自民党の底知れぬどす黒い闇の政治が中国地方を舞台にして行われてきたのです。本当に許せません。しかし同時に、国民の反撃が自民党を追いつめていることもまた私たちの揺るがぬ確信です。広島で岸田首相の総理就任を祝う会には700人を超える市民が実名で刑事告発をし、その闇を暴いてきました。4月の衆院補欠選挙、自民党が負けたことがなかった島根で野党候補が勝利しました。昨年の統一地方選挙で、中国地方は県議3議席増をはじめ前回比で4議席という全国一の前進を勝ち取りました。いよいよ決戦です。来年被爆80年には必ず国会へ身を置き、平和で核兵器のない世界への願いを代弁します。これからの一日一日を完全燃焼でかけぬけます。ぜひあなたのお力をお貸しください。

太平よしのぶ

中国ブロック 比例予定候補

奮戦レポート

